

# CCAB POST

DICIEMBRE 2023



Corporación  
Chileno-Alemana  
de Beneficencia

## Estimados socios:

Estamos llegando al final del año, y es el momento propicio para compartir las destacadas experiencias que han definido el rumbo de nuestra Corporación a lo largo de 2023. Comienzo por expresar mi sincero agradecimiento a todas las personas que forman parte de nuestras instituciones, por el trabajo con que han contribuido día a día y de diversas maneras para consolidar nuestra conexión con la comunidad, brindando lo mejor de sí en un entorno lleno de desafíos.

No me puedo dejar de referir a nuestra preocupación ante la crisis y el riesgo que enfrenta el Sistema de Salud, personificado en las Isapres pero con un tremendo impacto en prestadores, aseguradores y, principalmente, en pacientes. Seguimos atentos a las discusiones que están en curso entre los distintos actores, esperando medidas que aborden de manera efectiva e integral esta situación y mitiguen sus consecuencias.

Por otra parte, estamos felices de contarles que nuestras Residencias para Personas Mayores han retomado todas sus actividades con absoluta normalidad, brindando un entorno seguro y enriquecedor para las personas que hicieron de ellos su hogar. Este retorno a la normalidad es el resultado de esfuerzos coordinados, dedicación y precauciones meticulosas para garantizar la salud y el bienestar de los residentes. Apreciamos profundamente la paciencia y la comprensión de las familias durante este proceso y estamos comprometidos a mantener los más altos estándares de cuidado y atención.

En materia de Beneficencia hemos continuado con fuerza nuestras actividades. En Clínica Alemana, seguimos atendiendo pacientes vulnerables, la mayoría derivados del Hospital Padre Hurtado para someterse a cirugías de alta complejidad, trasplantes y realizarse exámenes ambulatorios de alto costo. Así también continuamos con nuestros programas benéficos-académicos para atenciones dentales en Clínica Odontológica UDD de la Comuna de La Florida y en nuestro Centro Dental Escolar en la comuna de La Granja.

A mediados de año, como ya es tradición, realizamos otra de nuestras Asambleas de Socios, en la que pudimos reunirnos tanto virtual como presencialmente para revisar los logros y desafíos de nuestra Corporación, así como también generamos un espacio de reencuentro y conexión, resultando todo un éxito.

Durante octubre, los directores de la Corporación Chileno Alemana de Beneficencia realizaron una fructífera gira a cada una de las unidades que se encuentran en el sur de nuestro país, comenzando por el Hogar Alemán de Puerto Varas, luego el de Osorno, para continuar en el Hogar Alemán y Clínica Alemana de Valdivia y finalizando en la Clínica Alemana de Temuco, ocasión en que se compartió un desayuno con socios.

Agradecemos a todos los participantes por darse el tiempo de compartir y profundizar en diferentes temas. Estas instancias son muy importantes, ya que permiten estrechar vínculos con nuestros socios locales.

Deseo compartir con Uds. que nuestra nueva residencia Hogar Alemán de Chicureo se encuentra finalizada. Actualmente estamos tramitando todos los permisos para poder abrirla a la comunidad durante el primer trimestre del próximo año.

**Me despido con un afectuoso abrazo, deseándoles unas festividades llenas de alegría junto a sus respectivas familias y los más sinceros deseos para encarar con fuerza y entusiasmo el año 2024.  
¡Muchas felicidades!**

**Claudia Fehlandt**  
**Presidente Directorio**

**Corporación Chileno Alemana de Beneficencia**



**Claudia Fehlandt**

Presidente Directorio  
Corporación Chileno  
Alemana de Beneficencia



## Hemos finalizado la construcción del Hogar Alemán de Chicureo

Con mucha alegría y motivación, podemos decir que hemos terminado la etapa de construcción del Hogar Alemán de Chicureo, el cual se encuentra listo y habilitado para recibir a los futuros residentes. Solo estamos a la espera de los permisos correspondientes.

Lee la nota completa y revisa más fotos  
**AQUÍ**



## Actividades en nuestros Hogares

Con gran entusiasmo, anunciamos que todos nuestros hogares han retomado sus diversas actividades con total normalidad. Este regreso a lo que estábamos acostumbrados, incluye una amplia gama de eventos y programas diseñados para mantener a nuestros residentes activos, comprometidos y, sobre todo, felices.

Lee la nota completa y revisa más fotos  
**AQUÍ**

 **CCAB.CL**



22910 1502



Av. Manquehue Norte 1410,  
piso 1, de lunes a viernes entre  
08:30 y 18:00 hrs.



+569 7547 0502